



pro interplast, Mittwoch, 8. Mai 2019

Einsatzbericht Puerto Galera (Philippinen) vom 11.03.2019 – 23.3.2019

Der 4. OP?Einsatz in Puerto Galera mit großzügiger und unkomplizierte Unterstützung durch pro interplast Seligenstadt fand vom 11.bis 23.3.2019 statt. Das Team ist seit Jahren weitgehend konstant, so konnten auch diesmal termin?und altersbedingte Absagen durch bekannte Fachkräfte schnell kompensiert werden(auch wenn manches „alte“ Gesicht doch fehlte). Nach problemloser, wenn auch langer Anreise über Manila und Batangas wurde das Ziel am späten Nachmittag erreicht, bei strahlendem Sonnenschein konnten die Teammitglieder schon einmal das Paradies Puerto erahnen.

[Einsatzbericht zum Download](#)